



Recepción de despedida de los becarios del MEXT (año fiscal 2024)

El pasado 28 de marzo, en la residencia del Embajador de Japón, se llevó a cabo la recepción de despedida de los tres estudiantes ganadores de la beca del programa del Ministerio de Educación, Cultura, Deportes, Ciencia y Tecnología de Japón (MEXT, por sus siglas en inglés). Los jóvenes comenzarán su formación superior en diferentes instituciones japonesas, a partir del mes de abril, en niveles de pregrado y posgrado.

El Embajador HIRATA Kenji deseó a los estudiantes éxitos en sus estudios y estos, a su vez, expresaron su agradecimiento y compromiso de contribuir al futuro de Cuba con los conocimientos adquiridos en Japón.

También participaron, en la velada, ex becarios de otros programas ofrecidos por el Gobierno de Japón que igualmente compartieron sus experiencias.



28 de marzo de 2024

Sección de Cultura y Prensa
Embajada de Japón en Cuba
Tel: (+53) 7204-3355, 7204-8904
E-mail: cultura@hv.mofa.go.jp
Página web: www.cu.emb-japan.go.jp
Facebook: <https://www.facebook.com/EmbajadaJapon.Cuba/>
Instagram: <https://www.instagram.com/embajadajaponcu/>